

Mesdames et Messieurs,

Chers militants du Mouvement Réformateur de Braine-l'Alleud,

Du jeudi 18 au samedi 21 novembre 2021 se dérouleront les élections au suffrage universel des membres du Bureau de notre section locale. J'ai l'honneur de me présenter aujourd'hui devant vous en tant que candidat à la Présidence, après le mandat de Laurent Waeytens que je remercie pour son engagement.

Né le 31 janvier 1991, titulaire d'un Bachelier en Histoire et d'un Master en sciences politiques, j'ai commencé mon implication politique en 2014. Président des Jeunes MR brainois en 2015, Secrétaire politique au sein du Bureau depuis 2018 et Président du CPAS de notre belle commune depuis 2019, mon amour pour l'action publique n'a cessé de croître.

Avec ces différentes fonctions, j'ai pu mettre à disposition de notre mouvement et de notre commune ma jeunesse, ma forte capacité de travail et ma motivation. Celle-ci demeure intact et même renforcée après 6 années d'investissement.

En bonne collaboration avec notre Député-Bourgmestre, nos Echevines, nos Echevins et nos mandataires au sein du Conseil Communal et du Conseil de l'Action Sociale, j'espère pouvoir poursuivre la promotion de notre modèle politique, centré sur une gestion rigoureuse, une imposition basse et à offrir à notre Commune tous les services d'une ville en gardant son identité.

Je vous remercie d'avance de votre soutien et je suis bien évidemment à votre disposition si vous aviez des questions !

Libéralement vôtre,

Pierre LAMBRETTE